
                                     平成 26年 12月 8日 
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光が丘四季の香小学校 PTA 

会長 谷川 ゆか 第 6 号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆谷川会長挨拶◆ 

 寒さがひとしお身にしみるころとなりましたが、皆様におかれましてはご健勝のことと存じます。 

 さて、ずいぶんと前になってしまいますがＰＴＡ主催イベントのフェスティバルを、皆様のご協

力のもと無事に終えることができました。ありがとうございました。企画・運営をしてくださった

委員さん、お手伝いをしてくださった先生方並びに、ぴかサポさん、子供たちに付き添って来てく

ださった保護者の方々、多くの方々が関わって作り上げたこの企画は、ＰＴＡという組織の意義が

あったと思いました。子供たちもいつもとは違う雰囲気ではありますが、親しみある学校内で安心

して楽しんでいたように見えました。親同士や先生と親の交流、また子供たちも他のお母さん方と

の交流があり、開催してよかったと思いました。日々、ご多忙とは存じますが、学校やＰＴＡ活動

に少しでも関わりをもち有意義な 6年間であってほしく願います。 

 過日に役員候補のお手紙を配布いたしました。お目を通していただきましたでしょうか？ 

回収できたのは残念ながら数枚でした。でも、少しでもご家庭で考える時間を設けていただいたの

であれば幸いです。現実は来期までに役員を選考しなければなりません。 

選考委員として今期は本部がおこなっていきますが、ＰＴＡに関わる皆さまのご協力が不可欠です。

どうぞもっと目を向けていただき前向きにとらえ、広い視野で次の役員を選考していきたいと強く

願う次第です。 

 

  

 

◆富澤校長先生挨拶◆ 

 今年も残りわずかとなりました。今までお力添えありがとうございまいした。 

 過日 10月 30日の研究発表会には、役員やたくさんのぴかサポの方々にお手伝いいただきました。お

陰様で、成功裏に終えることができました。 

 また、「四季の香小フェスティバル」も開催していただきました。ほぼ全員の子供たちが参加していた

のではないでしょうか。例年楽しみにしてきた催しに、今年も参加できてうれしそうでした。重ねて御礼

申し上げます。 

 いよいよ来週は、三年に一度の展覧会です。子供たちが思いを込めて作った、描いた作品ばかりです。

どうぞ、ゆっくり味わっていただきたいと思います。その作品に込められた子供たちの声を感じとってい

ただければ幸いです。 

 さて、来年度の話をさせていただきます。平成 27 年度は、本校の開校 5 周年に当たります。児童全

員が、光が丘四季の香小で入学式を迎えたことになるのです。そこで、「開校 5周年記念児童集会」を開

催したいと考えています。子供たちの心に残ることをしてやりたいと模索中です。その時は、ＰＴＡの方々 

にもお手伝いいただくことになるかもしれません。よろしくお願いします。 

◆西田副校長先生◆ 

 12 月になりました。師走です。私はずっと教師が走るのかと思っていましたが、どうやら「師」はお

坊さんの事のようです。どちらにしても、何かと忙しい月になりました。 

 本年度もＰＴＡのみなさんのおかげで子供たちが大きな事故もなく過ごす事ができています。また、先

月は、四季の香小フェスティバルを開催していただき、子供たちもいろんなゲームに興じて大満足の 1日

を過ごす事ができていました。本当にありがとうございました。年が明けると、今度は来年度に向けた準

備等も始まっていくとおもいます。光が丘四季の香小の子供たちの健やかな成長のために、今後ともご協

力をお願いいたします。 

 



わたあめ・ポップコーン・受付（本部） 

 

・飲食はランチルームのみであったが、 

  廊下等で食べている子供がいたため 

  その都度注意はしたが、校内に放送を 

  流すなどの工夫が必要であった。 

・ブレーカーが落ちてしまうなどのトラブル     

 があったため、並んでくれた子供たちを待  

 たせてしまった。 

・子供たちが早めに並び始めたので、 

 受付の準備が追いつかなかった。 

・忘れ物の集約場所について、周知徹底 

 されていなかった。 

 

 

＜各委員会からの報告＞ 

◆学級活動委員会◆ 

 ベルマーク集計   

◆校内委員会◆  

 広報誌新春号、1 月発行予定 

◆地域担当委員会◆ 

 12/7 光が丘地区区民館ハートフルバザー 12/18 旭町南地区区民館部会予定 

◆防犯委員会◆ 

 安全安心ボランティア（11 月） 述べ 34 人 

                  ☆四季の香小フェスティバルの反省☆ 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    先生方、各委員の皆さんのおかげで、大きな問題もなく開催する事ができました。どのコーナーも工夫を 

   凝らしていただき、子供たちは楽しんでくれたと思います。 

   皆様お忙しい中、準備等に時間を割いていただき、ありがとうございました。 

～ 次回運営委員会は２月１３日(金)午前 9 時 30 分、会場はランチルームです ～                                      

               ＊欠席される場合は各委員長へ連絡をお願いします＊ 

 

「の」の字探し競争！ 

どっちが早いか、豆つかみ競争！（防犯委員会） 

 

・ 両コーナー共に、リピーター児童続出で大忙し 

  だったが楽しかった。 

・ 「の」の字の最高数を黒板に書き、その時の 

  トップを示すことで子供たちのヤル気アップ   

  につながったことが良かった。 

全体 

・ 各コーナーを担当してくれたぴかサポさんが、とても協力的で自発的に動いてくれたので、とても 

  助けられた。 

・ 校庭の使い方については、もう少し計画的にするべきであった。 

  （木に傘をのせてしまう、サッカーボールで遊び始めてしまう子供が見受けられた） 

・ 混雑具合を放送するなどの誘導対応が必要であった。 

手作りおもちゃ（学級委員会） 

 

・ 校庭を広く使えたが、それに見合った人数の 

  見守りが必要だった。 

・ ブレスレットの作成に予想以上の時間がかかった 

  ので、工作を２種類にすれば良かった。 

段ボールキャタピラ・ 

垂直跳び（校内委員） 

 

・ 垂直跳びは先生方の参加が多く、子供たちの 

  刺激になって良かった。 

・ 子供たちのコートや荷物置き場について考慮 

  しておらず、開始に時間がかかってしまった。 

握力・ボウリング（地域担当委員会） 

 

・ タンバリンや鈴を鳴らすのは盛り上がって 

  良かったです。 

・ 子供たちの目標に、先生方の得点を点数に 

  関係なく発表したほうが良かったと感じました。 

 

防犯パトロール 

  実施中 

 みんなで守ろう 地域の子供たち 

←左記のようなプレートを

主事室前に置いてあります

ので、ご協力いただける方は 

ぜひお持ち帰り下さい！ 


